



Stadt Versmold
- Der Bürgermeister-
Münsterstr. 16

33775 Versmold

08.09.2014

Beschaffung und Einsatz von Geschwindigkeitsdisplays

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Meyer-Hermann,

die SPD-Fraktion beantragt die Beschaffung und Installation von einem oder mehreren Geschwindigkeitsdisplays/Dialogdisplays.

Begründung:

Sowohl in der Vergangenheit als auch in der Gegenwart gibt es aus der Bevölkerung heraus immer wieder den Wunsch, die Geschwindigkeit an verschiedenen Punkten im Stadtgebiet von Versmold kontrollieren zu lassen.

Ein gutes Mittel zur Eigenkontrolle sind Geschwindigkeits- und Dialogdisplays. Der Kreis Gütersloh hat zu diesem Zweck 4 Geräte beschafft, die den 13 Kommunen leihweise für einen begrenzten Zeitraum kostenlos zur Verfügung gestellt werden. Punktuell hat auch die Stadt Versmold schon davon Gebrauch gemacht.

Überhöhte Geschwindigkeit und das von der Bevölkerung wahrgenommene Fehlverhalten ist mittlerweile ein Dauerthema. Wir halten daher die Beschaffung eines oder mehrerer Geräte im städtischen Eigentum für zielführend.

Sinnvoll erscheint uns dabei die Variante des Geräteaufbaus auf einem Hänger. Dies ermöglicht ein flexibles und schnelles Reagieren an verschiedenen Punkten der Stadt.

Die SPD-Fraktion beantragt die Ermittlung der Kosten zu den anstehenden Haushaltsplanberatungen und die gleichzeitige Kontaktaufnahme mit möglichen Ko-Finanzierern z.B. der Bürgerstiftung.

Mit freundlichen Grüßen

Liane Fülling
Fraktionsvorsitzende

Jan Ziervogel
stellv. Fraktionsvorsitzender